## BLAULICHTKIDS HILLIGSFELD

http://www.blaulichtkids.de





## JAHRESRÜCKBLICK 2011

**Stand 28.12.2011** 

In diesem Jahr hatten wir durchgehend einen Mitgliederstand von 20 Kindern. Im Durchschnitt waren16 Kinder an 21 Diensten anwesend. Drei Kinder konnten der Jugendfeuerwehr übergeben werden, wovon einer in die Jugendfeuerwehr Afferde wechselte. Die Lücken konnten durch die Warteliste wieder aufgefüllt werden.

In den Diensten wurden die unterschiedlichsten Themen besprochen und geübt z.B. Knoten und Stiche; einen Notruf absetzen, auch der Umgang mit dem Streichholz beim Kerze anzünden wurde geübt, besonders wurde dort auf die Gefahren hingewiesen.

In diesem Jahr war es endlich soweit, das die Kinder das Erlernte in den Unterrichten zeigen konnten. Im Rahmen einer altersgerechten Prüfung wurde ein Fragenkatalog für die Flämmchenprüfung erstellt. Unter scharfen Prüfungsbedingungen wurden im Juni die Fragen und ein Praxisteil bearbeitet. An diesem Tag begann der Dienst für die Jüngsten schon um 15:00 Uhr. Um 18:00 Uhr waren alle mit Ihrer Prüfung durch. Nach genauer Auswertung der Antworten wurden am nächsten Dienst die Flämmchen 1 bis 4 und an die ältesten die Kinderflamme überreicht. Es bekam jeder die erreichten Flämmchen als Anstecker für die Basecap und einen Ausweis wo die Flämmchenstufen bescheinigt wurden. Alle waren ganz Stolz auf Ihre Auszeichnung.

Ein Ausflug in das Rasti Land wurde auch wieder mit Begeisterung angenommen, dieser Tag hat allen bei Superwetter viel Spaß gemacht.

Im September nahmen wir an der Preisverleihung der Concordia Versicherung im Feuerwehrhaus teil.

Aber auch das Spielen kam nicht zu kurz, es standen die unterschiedlichsten Gruppenspiele auf dem Programm.

Vom 18. bis 19.11. übernachteten wir wieder mit 16 Kindern im Feuerwehrhaus. Die Übernachtung begann mit gemeinsamen Grillen der Eltern und endete mit einem gemeinsamen Frühstück am Morgen.

Das Jahr beendeten wir bei Plätzchen und warmen Apfelsaft im Feuerwehrhaus, wo wir von der Firma Wietschorke eine großzügige Geldspende überreicht bekamen. Hierfür noch einmal herzlichen Dank. Im Anschluss an die Weihnachtsfeier richteten wir noch das Treffen für den lebendigen Adventskalender an der Feuerwehr aus.

An dieser Stelle bedanken wir uns für die tatkräftige Unterstützung unserer aktiven Mitglieder, ohne die einige Aktionen nicht möglich gewesen wären.

Nun noch einige Zahlen:

Gruppenstärke: 20 Kinder 3 Betreuer; Dienststunden der Kinder 477h; Ausflüge 128h und Übernachtung 264h, heißt in Summe für die Kinder: 969,5 Stunden. Die Betreuer leisteten ohne Vorbereitungszeit 190 Stunden in diesem Jahr.

Thorsten Blascheck Kinderfeuerwehrwart